Villa Soul of Calypso - Saint-Martin - OYSTER POND



A partir de 300.0 \$ / nuit - 3 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery















Votre location / Your rental

Découvrez la beauté de l'île de Saint-Martin, où vous attend la Villa Soul of Calypso. Nichée dans le paisible enclave d'Oyster Pond sur la côte atlantique, cette villa offre une tranquillité et une intimité inégalées pour votre escapade caribéenne de rêve. À quelques pas seulement de la plage de Coralita et à quelques minutes en voiture de la plage de Dawn, vous apprcerez le cade idyllique de cette villa.

Cette villa offre un agencement spacieux sur deux niveaux, pouvant accueillir jusqu'à 6 personnes dans trois chambres climatisées avec des lits doubles confortables. Détendez-vous dans le salon lumineux et ouvert, équipé d'un grand canapé d'angle et d'une télévision à écran plat. La cuisine entièrement équipée s'ouvre sur une terrasse couverte, où vous pourrez savourer des repas en plein air tout en profitant de vues panoramiques sur la mer des Caraïbes.

La piscine (traitée au sel) est sécurisée par une barrière pour un maximum de sécurité. Le site dispose également d'une terrasse ombragée avec vue sur la mer, une douche extérieure et un barbecue au gaz pour des repas en plein air.

Explorez les attractions à proximité, des charmants restaurants locaux aux activités nautiques palpitantes. Que vous recherchiez l'aventure ou la détente, la Villa Rêve du Rocher promet une escapade inoubliable au cœur de Saint-Martin.

Discover the enchanting island of Saint-Martin, where Villa Soul of Calypso awaits. Nestled in the serene enclave of Oyster Pond on the Atlantic coast, this exquisite retreat offers unparalleled tranquility and intimacy for your dream Caribbean getaway. Just a stone's throw away from Coralita Beach and a short drive from Dawn Beach, indulge in the breathtaking beauty of the nearby shores and thrilling water activities.

Our villa boasts a modern and spacious layout over two levels, accommodating up to 6 guests in three air-conditioned bedrooms with cozy double beds (queen size). Relax in the bright and open living area, complete with a large corner sofa and a flat-screen TV. The fully equipped kitchen opens onto a covered terrace, where you can savor outdoor dining while soaking in panoramic views of the Caribbean Sea.



Step outside to your private saltwater pool, bordered by lush gardens and offering a serene oasis for relaxation. Additional amenities include a shaded sea-view terrace, outdoor shower, and gas barbecue for alfresco dining.

Explore the nearby attractions, from charming local eateries to thrilling water sports activities. Whether you're seeking adventure or relaxation, Villa Soul of Calypso promises an unforgettable escape in the heart of Saint-Martin.

Caractéristiques / Features

↑ 190 m2 /
↑ 6 voyageur(s) /
↑ 3 chambre(s) /
↑ 2 sdb

Equipements / Equipment

Aspirateur Barbecue au gaz Bouilloire Cafetière à filtre

Chaises longues Climatisation Congélateur Détecteur de fumée

Enceinte de musique Espace repas en planairFer à repasser Four

Grille pain Hamac Jardin

Tave Vaisselle

ave vaisselle 💮 💮



Linge

Localisation





Catherine

+590 590 69 32 42 saint-martin@villaveo.com

